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Il giorno 23 del mese di Gennaio dell’anno 2023 alle ore 18.30,
su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è
riunito  in  Brescia  nella  sala  Civica  di  via  Livorno  7
il Consiglio di Quartiere per la trattazione del seguente ordine
del giorno: 

           
1.  Approvazione del verbale della seduta precedente

2.  Approvazione di eventuali proposte in seguito all’incontro dal
tema “ Rischio sanitario e disagio sociale in stretta connessione 
con le condizioni ambientali  del quartiere: analisi e proposte” 
avvenuto in data 29.11.2022

3.  Approvazione di eventuali proposte in seguito agli incontri 
avvenuti con il “Progetto Emera- Vivi il Quartiere “ e l’Istituto 
Franchi SUD2

4. Approvazione di proposte in seguito all’incontro avvenuto con “
Custodi del bello- Brescia”

5.  Sicurezza in quartiere: analisi della situazione e proposte

6. Valutazione delle segnalazioni in  itinere: proposte e 
approvazione

7. Varie ed eventuali    

Presiede la seduta il Presidente: CLAUDIA CAUZZI

Redige il processo verbale il consigliere: GUIDO MENAPACE

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano

n.
COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE

BONERA DANIELE X
CAUZZI CLAUDIA X
COLOSIO PAOLO X
LANZONI VERONICA X
MENAPACE GUIDO X
RANJA PARVIZ AKTAR X
TAVELLI RICCARDO X
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Il consigliere Daniele Bonera, la consigliera Veronica Lanzoni e
il  consigliere  Riccardo  Tavelli  hanno  giustificato  la  loro
assenza.

verificata  la  presenza  del  numero  legale  ai  sensi  dell’art.17
Comma  3  del  Regolamento,  si  procede  con  l’esame  dei  punti
all’ordine del giorno:

Punto 1    Approvazione del verbale della seduta precedente  

il verbale viene approvato all’unanimità.

Punto 2 Approvazione di eventuali proposte in seguito all’incontro

dal tema “ Rischio sanitario e disagio sociale in stretta 

connessione con le condizioni ambientali  del quartiere: analisi e

proposte” avvenuto in data 29.11.2022

La Presidente relaziona sull’incontro avvenuto il 29.11.2022 con 

la presenza dell’Assessore Marco  Fenaroli, la Consigliera 

Donatella  Albini ed il  consigliere Roberto Omodei.

Valutato quanto discusso, si concorda all’unanimità che la 

Presidente chiederà informazioni al consigliere Roberto Omodei su 

come procedere dato il poco tempo rimasto, vista la vicinanza 

delle date elettorali ( regionali e amministrative).

Punto 3  Approvazione di eventuali proposte in seguito agli 

incontri avvenuti con il “Progetto Emera- Vivi il Quartiere “ e 

l’Istituto Franchi SUD2
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La Presidente relaziona riguardo gli incontri avvenuti il 7 e 13

Dicembre ai quali ha partecipato. Presenti a tali incontri erano

i referenti del Progetto EMERA, la Dirigente dell’IC Franchi Sud

2 e i  servizi sociali territoriali della zona Sud. Per quanto

compete a ciascun ente, è stata analizzata la situazione del

territorio rilevando maggiormente una precaria condizione sociale

giovanile e inerenti difficoltà.

All’unanimità si approva di attendere le varie parti con eventuali

loro proposte.

Punto 4 Approvazione di proposte in seguito all’incontro avvenuto

con “ Custodi del bello- Brescia”

La Presidente informa della progettualità di “ Custodi del bello”

come progetto di restituzione di fiducia e dignità alle persone

attraverso la cura dei luoghi, che in questi mesi si dedicherà

alla zona Sud.

La presidente ha già fatto dei sopralluoghi con i referenti di

tale progetto ed è stato individuato il teatro di via Livorno 7

come luogo da riqualificare e restituire alla comunità.

All’unanimità si approva la proposta di riqualificare il teatro di

via Livorno 7.

Punto 5 Sicurezza in quartiere: analisi della situazione e

   proposte  

Il consiglio analizza le situazioni dove nel quartiere si

percepisce una mancanza di sicurezza, in particolare la

Presidente pone l’attenzione su episodi avvenuti nel mese di
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dicembre, in particolare  su atti di vandalismo avvenuti ad 

auto con la rottura di vetri nelle varie vie del quartiere e atti

vandalici nei parchi.

La Presidente informa che il 25 gennaio parteciperà ad un incontro

con il Comandante Novelli e all’unanimità si approva di proporre

una collaborazione con il cdq e le associazioni per portare idee 

di progettazione in  quartiere per  miglioramento dal punto di 

vista della sicurezza.

Punto 6    Valutazione delle segnalazioni in  itinere: proposte e  

approvazione

La Presidente elenca le segnalazioni in sospeso, in particolare si

discute della proposta del Comune sul cambio di viabilità  nella

segnalazione di via Ercoliani, Ondei e Melchiori e le relative

difficoltà.

All’unanimità si approva di rifiutare la proposta del Comune e si

approva di proporre un incontro con il Centro Islamico e

l’assessorato alla mobilità per valutare insieme le varie

proposte.

Punto 7 Varie ed ed eventuali

La Presidente  relaziona dell’incontro avvenuto con il CDQ dei

ragazzi il 13 Gennaio e informa che quest’anno i ragazzi delle

scuole interessate hanno deciso di concentrarsi su due tematiche:

le barriere architettoniche in quartiere e la progettazione della

loro festa di fine anno. Verremo di nuovo contattati dalle scuole 

per un coinvolgimento nella progettazione.
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la

 parola,la Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 20.05

del 23.01 2023.

Letto, confermato e sottoscritto

 Il Presidente      Il Consigliere verbalizzante

 Claudia Cauzzi               Guido Menapace
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